

## **COMISION INFORMATIVA DE FIESTAS**

Comenzar esta intervención agradeciendo a toda la gente que ha venido a disfrutar de nuestras fiestas patronales, a los colaboradores que ayudan a que todo salga bien, los ganaderos que han demostrado el gran trabajo al que están acostumbrados y sobre todo, a las peñas, que son el alma de nuestra fiesta.

Informaremos sobre las fiestas de forma separada:

### **1. VEGUILLA 2025.**

- Durante las fiestas se celebraron varias actuaciones musicales como LA FUGA, cuyo contrato se tramitó por el procedimiento negociado sin publicidad y el coste ascendió a un total de 22.990€ (19.000€+IVA). Se tramitó expediente de contrato menor, contando con exclusividad artística para los tributos de HOMBRES G y LA OREJA DE VAN GOH con la empresa ARTISTI-K producciones, por un importe total de 6.050€ (5.000€+IVA). También se contrató la actuación del grupo SAN MARCOS, por importe de 1.210€ para el lunes.

Finalmente la producción de todos los grupos ascendió a 16.940€, tramitado mediante contrato menor con publicación en el perfil del contratante.

Los conciertos tuvieron muy buena acogida, siendo el de LA FUGA un gran éxito de público, participativo e involucrado.

### **2. TORO ENMAROMADO 2025.**

- Comenzar haciendo mención al procedimiento de compra del toro enmaromado, se tramitó procedimiento de contrato menor siguiendo las estipulaciones del negociado sin publicidad, al ser un suministro que sólo puede encomendarse el objeto del contrato a un único ganadero propietario de la ganadería por cuanto concurren causas técnicas y de protección de derechos de propiedad en la ganadería elegida.

El precio de adquisición total ascendió a 14.520€, es decir, 12.000€ + IVA.

- En cuanto al contrato de servicios taurinos, finalmente fue adjudicado a la empresa ESPECTÁCULOS TAURINOS SERRANO IGLESIAS S.L. en el precio total de 58.080€, es decir, 48.000€ más IVA.

Ya se informó a través de la pertinente nota de prensa de la inadmisión por parte del TARCYL del recurso presentado por la empresa TOROPASIÓN. De nuevo reiterar que se trataba de un recurso totalmente infundado, con la única pretensión de dañar los festejos benaventanos, ya que la presunta indefensión que alegaba en su recurso por criterios difíciles de cumplir, fueron finalmente cumplidos por la propia empresa TOROPASIÓN, demostrando que era un pliego totalmente libre y transparente.

- Se tramitó contrato menor para la contratación del seguro de cobertura sanitaria y accidentes de los festejos taurinos. Se solicitó al mediador del Ayuntamiento, WILLIS que buscara ofertas en el mercado. De nuevo solo dos empresas, MDC y MAPFRE ofertaron, estando MAPFRE muy por encima. Se publicó así mismo anuncio en la página web del Ayuntamiento. El importe total ascendió a 14.999€ cubriendo todos los festejos, ya que en todos los festejos el organizador es el Ayuntamiento. Además, la compañía no permite la división de la póliza por festejos, la misma póliza debe cubrir la totalidad de los festejos.
- También se contaba como habitualmente se hace, con el seguro especial para los colaboradores.
- En cuanto a la música, hemos contado con 14 actuaciones musicales distribuidas en diferentes horarios a lo largo de la semana con diversidad de estilos, desde el folk de Pedraza, la divertida actuación de LOS PICHAS, actuaciones locales de Benavente y comarca como son MALIBU Y LA ULTIMA LEGION, grandes orquestas a nivel nacional como EL COMBO DOMINICANO y JAGUAR, o el espectacular concierto de SILOE, que congregó a miles de personas y nos deleitaron con uno de los mejores conciertos que hemos tenido en Benavente.

El total de la inversión en actuaciones musicales ha rondado los 91.000€.

Se han realizado contrataciones directamente con los artistas, evitando en la mayor medida intermediarios que encarezcan los

cachés, lo que ha generado un gran ahorro permitiendo poder traer más actuaciones musicales que en años anteriores.

- El espectáculo pirotécnico ha sido realizado por la empresa local PIROTECNIA BENAVENTE, quien también nos ha suministrado los tradicionales toritos de fuego, apostando este año por su regreso.
- También ha sido un gran éxito el espectáculo de fuego, apostando nuevamente por SCURA SPLATS, que congregó mucha gente.
- Destacar la increíble participación en todos los espectáculos, tanto musicales como taurinos, y resto de actividades.

La afluencia de gente ha batido records, siendo una de las más altas de los últimos años, acompañando todos los actos programados, por lo que podemos concluir que las fiestas han sido un éxito, y nos pondremos desde ya a trabajar en las del año que viene.